
El  gobernador  y  los
intendentes  acordaron
solicitar  a  Nación  la
habilitación  del  turismo
interno en Mendoza
10 junio, 2020
El proyecto fue presentado por el diputado Jorge Difonso y en
este  momento  están  siendo  analizados  los  protocolos
correspondientes por el Comité Epidemiológico de la provincia.

Los intendentes de todo Mendoza le plantearon en una reunión
al Gobernador y al ministro de Gobierno, Justicia y Trabajo,
Víctor  Ibañez,  la  necesidad  de  reactivar  la  actividad
turística  en  la  provincia.

El pasado 27 de mayo fue aprobado en Diputados el proyecto de
Jorge  Andrés  Difonso  para  poner  en  marcha  en  turismo  de
cercanía y restaba la respuesta del Ejecutivo mendocino. La
propuesta  contempla  2  etapas  para  la  flexibilización.  En
primera instancia, solo se podrá salir por departamentos que
pertenezcan  a  una  misma  región  y  luego  a  las  diferentes
regiones.  Para  eso,  el  legislador  estableció  una  división
geográfica:  Unicipio  (Capital,  Godoy  Cruz,  Lujan  de  Cuyo,
Maipú,  Guaymallen  y  Las  Heras)  y  Alta  Montaña;  Este  (de
Rivadavia, Junín y San Martin); Valle de Uco (San Carlos,
Tunuyán y Tupungato); Secano (Lavalle, Santa Rosa y La Paz) y
Sur (San Rafael, Gral. Alvear y Malargüe). A eso se le sumará
protocolos tanto para los visitantes como para los prestadores
y se tendrá en cuenta la salidas según terminación del DNI y
otras  medidas  de  prevención  dispuestas  por  el  Gobierno
Nacional y el Provincial.

Con el visto bueno de Suarez y los intendentes, los protocolos
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respectivos ya fueron presentados y están siendo evaluados por
el Comité Epidemiológico. Por lo tanto, la próxima semana
podría haber novedades al respecto.

Luego del encuentro, Sebastián Bragagnolo, intendente de Luján
de Cuyo, comentó: “Planteamos la apertura del turismo interno
en Mendoza y el Gobernador nos aseguró que va a avanzar en ese
sentido  y  que  sea  exclusivo  para  mendocinos.  Tenemos  que
esperar que el protocolo termine de ser aprobado”.

“Desde  Lujan  estamos  haciendo  un  esfuerzo  enorme  con  los
prestadores  turísticos.  Esto  es  una  buena  noticia,  porque
viene  a  dinamizar  un  sector  del  departamento  que  vive
exclusivamente  de  esta  actividad  y  los  mendocinos  podrán
volver a disfrutar de nuestros maravillosos paisajes”, agregó
el jefe comunal.

La iniciativa surgió en un primer momento por el intendente
lujanino, quien diseñó acciones para reactivar el turismo en
ese departamento. Más tarde, fue el turno de Difonso quien
llevó la idea a nivel provincial y luego fueron Martín Aveiro,
mandatario  de  Tunuyán,  y  Rolando  Scanio,  de  San  Carlos,
quiénes se sumaron al pedido y solicitaron flexibilizar la
actividad en esa localidad. El objetivo es el mismo en todos
los casos: atender el pedido de los prestadores turísticos y
llevar alivio a unos de los sectores más golpeados por la
pandemia y uno de los más importantes que tiene Mendoza.



Este miércoles Suarez se reunió con los intendentes

Luego del encuentro, Aveiro resaltó la importancia que tiene
para el Valle de Uco que se active esta actividad económica:
“Todo indica que se podrá habilitar la circulación provincial
y podremos recibir visitantes de otros oasis de Mendoza en el
Valle  de  Uco.  Tenemos  que  esperar  los  protocolos  y  damos
nuestro compromiso de hacer todo con mucha responsabilidad y
cuidado”.

Además, Juan Manuel Ojeda subrayó: “Es una muy buena noticia
que se habilite la circulación interna. Nosotros ya perdimos
la  temporada  invernal  y  poder  reactivarla  con  visitantes
locales es un gran paso. Estamos haciendo en conjunto una
buena gestión de la crisis”.

Tadeo García Zalazar hizo hincapié en que “la circulación de
turismo  interno  moviliza  la  gastronomía  y  la  hotelería.
Estamos a la espera de que el Comité Epidemiológico analice
los protocolos para liberar esta actividad”.

Para finalizar, Emir Félix comentó: “Estamos hablando con las
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cámaras de turismo para asegurarnos protocolos de sanidad y
que se nos reactive la actividad”.


